

BIG ISSUE

Kapolsek Kebon Pedes Pembina Upacara SMP N 1 Kebon Pedes Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 29, 2024 - 10:42



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., hadir sebagai pembina upacara di SMP Negeri

1 Kebon Pedes, Senin (29/01). Dalam kesempatan tersebut, beliau menyampaikan himbauan kamtibmas kepada seluruh siswa dan guru yang hadir.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Try Sumarno, S.I.P., menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Beliau mengingatkan para siswa agar senantiasa menjaga sikap dan perilaku yang baik, tidak terlibat dalam aksi kekerasan, dan tidak merusak fasilitas sekolah.

"Sebagai generasi penerus bangsa, kalian dituntut untuk menjadi contoh yang baik bagi teman-teman lainnya. Jaga sikap dan perilaku yang sopan, hormati guru dan teman-teman, serta hindari terlibat dalam tindakan kekerasan," ujar Kapolsek.

Beliau juga mengingatkan tentang bahaya penggunaan narkoba, yang sering menjadi ancaman di kalangan remaja saat ini. Kapolsek Try Sumarno, S.I.P., mengajak siswa-siswi SMP Negeri 1 Kebon Pedes untuk menjauhi obat-obatan terlarang serta mengajak mereka untuk berperan aktif dalam mencegah dan memberantas penyalahgunaan narkoba.

"Tolong jangan terjerumus dalam pergaulan yang salah, seperti menggunakan narkoba. Ini sangat berbahaya dan bisa merusak masa depan kalian," tegasnya.

Kapolsek Try Sumarno, S.I.P., juga mengimbau kepada seluruh siswa dan guru agar selalu waspada terhadap lingkungan sekitar. Beliau meminta mereka untuk melaporkan segala kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Tunjukkan kepedulian kalian terhadap lingkungan dengan melaporkan segala tindakan mencurigakan yang terjadi di sekitar sekolah atau lingkungan tempat tinggal kalian. Polisi siap membantu dan melindungi kalian," pungkasnya.

Para siswa dan guru pun sangat mengapresiasi kehadiran Kapolsek Try Sumarno, S.I.P., serta himbauan kamtibmas yang disampaikan. Mereka berjanji akan mengikuti nasihat dan himbauan yang telah diberikan guna menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman. Semoga upaya dari pihak kepolisian dan pihak sekolah dapat menjadikan SMP Negeri 1 Kebon Pedes sebagai tempat yang bebas dari kekerasan dan narkoba.